

NON

AUN

REFERENDUM

INUTILE!







POURQUOI NOUS SOMMES OPPOSES A CE REFERENDUM

Parce que quel que soit le résultat le Maire PCF continuera la politique qu'il a décidé.

Parce que ce référendum à 1 an des municipales n'est pas innocent et qu'il s'inscrit dans la future campagne du Maire communiste de Tarnos.

Parce que le Maire PCF de Tarnos est inscrit dans l'opposition communautaire et qu'il n'est pas moins bien traité que son opposition municipale. Un maire qui après avoir publié un texte de notre groupe qui informait les tarnosiens du montant de ses indemnités a saisi le tribunal pour nous assigner en diffamation. Nous avons perdu. Mais un procès même perdu est aussi un moment de vérité : le maire a dû reconnaître qu'il percevait 5 618.94 € brut/mois d'indemnités. Un smic « légèrement » au-dessus de la moyenne.

Parce que la situation communautaire que l'on connaît aujourd'hui est le résultat de la politique PCF/PS dirigée par le PS de Mont-de-Marsan. Les socialistes locaux et départementaux sont aussi responsables que les communistes. Rappelons que le Maire de Tarnos doit son siège de conseiller départemental à un accord PCF/PS d'un côté et une trahison politique de l'autre.

Ce référendum est éminemment politique et stratégique. C'est un règlement de compte entre le Parti Communiste et le Parti Socialiste.

Ce n'est pas notre affaire ni celle des tarnosiens, pris en otages de ces politicailleries!